
 

 

 

 
 
 

ATA DA 29ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 21 DE AGOSTO DE 
2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Marcio Conrado que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou 

ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 14 de agosto de 2018 que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos.  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 

DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

316/2018 254/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

317/2018 238/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

318/2018 249/2018 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

319/2018 255/2018 Cícero Granjeiro Landim 

320/2018 256/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

321/2018 269/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

322/2018 271/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

324/2018 276/2018 Lafaiete Pinheiro dos Santos 

325/2018 262/2018 Cícero Granjeiro Landim 

326/2018 272/2018 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

327/2018 273/2018 Celso Charnoski “Alemão dos Santa Cruz” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Of. ER. ESPECIAL 2018 – Secretaria de 

Planejamento e Gestão do Estado de São Paulo - Convite para Audiência Pública para elaboração do 

Projeto da Lei Orçamentária Anual – LOA 2019 com as regiões administrativas, metropolitanas e 

aglomerados urbanos do Estado, a se realizar no dia 23 de agosto, às 09h30m no Auditório da Fundação 

Ubaldino do Amaral – Jornal Cruzeiro do Sul, Sorocaba. - Ofício PA 61/00067/18 – Apuração de eventual 

impacto ambiental por empresas que trabalham nas cidades de Salto, Itu e Cabreúva, com óleos 

lubrificantes e graxos para segmentos industriais e automotivos e serviço de refino de óleos. - 



 

 

 

 
 
 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda Ao Projeto de Lei nº 028/2018 – 

Comissão Justiça e Redação – Altera a redação do anexo I do projeto de Lei nº 028/2018. - 

PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 028/2018 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL 031/2018 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL 032/2018 Mesa da Câmara Justiça e Redação Favorável 

Veto Autógrafo nº 016/2018(PL 

16/2018) 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

Veto Autógrafo nº 017/2018(PL 

18/2018) 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

Veto Autógrafo nº 018/2018(PL 

19/2018) 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

Veto Autógrafo nº 020/2018(PL 

21/2018) 

Prefeitura Justiça e Redação Contrário 

- TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre o Sr. Henrique Balseiros, Professor de Educação Física e 

Xadrez no Colégio Anglo Salto, que atua também no projeto social São Pedro e São Paulo FC no bairro 

São Pedro e São Paulo, mostrando a importância do incentivo ao esporte em jovens na cidade de Salto, 

tendo como objetivo a prevenção de uso de drogas, como caráter educacional. - TEMA LIVRE: O 

vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em 

discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA: - - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 293/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a quantidade de motoristas concursados a Prefeitura possui na Secretaria 

de Saúde  a serviço do transporte de pacientes; previsão para disponibilização de uma sala ou local para 

a permanência dos mesmo; a quantidade de veículos que estão locados e disponíveis para a 

transferência de pacientes para diversas regiões do Estado de São Paulo; valores gastos por veículos 

com manutenções e transportes de pacientes; quantidade de pacientes que foram transportados por 

veículos, mês a mês de janeiro até o momento. Nº 296/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - 

“Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando informações sobre o estágio 

que se encontra a liberação da verba do Deputado Arlindo Chinaglia, no valor de R$ 1.689.000,00 para a 

construção das arquibancadas do Estádio Municipal Amadeu Mosca e se já foi feita a licitação para este 

fim. Nº 297/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Governo – Solicitando informações sobre a previsão da  instalação da Empresa Fios e 

Cabos Elétricos no município. Nº 298/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Cultura – Solicitando informações sobre a programação para o 

Desfile de 7 de Setembro no município. Nº 299/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre o planejamento para levar o encanamento e suas 

ramificações nos bairros Jardim Iracema, Jardim Arquidiocesano e Jardim Maracajás para condução de 



 

 

 

 
 
 

água tratada e se há projeto para fazer poço artesiano. Nº 300/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim 

– Prefeitura Municipal – Solicitando informações se existe conhecimento por parte do Poder Público 

sobre o atraso de pagamento de salário aos funcionários da Empresa Nutriplus e se houve fiscalização 

nos últimos 3 meses, visando questões trabalhistas dos colaboradores diretamente relacionados aos 

contratos públicos. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 

a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 292/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Votos de 

Congratulações e Louvor à Rádio Amiga FM105,9, fundada no dia 22 de agosto de 1999, pelos serviços 

prestados em Salto, merecendo aplausos pelo sucesso e dedicação empreendida, corajosa e eficiente, 

sendo fonte de informação da população; levando grandes benefícios para a comunidade há quase duas 

décadas, com notícias e músicas, com diversos programas de interesses da coletividade, configurando 

como patrimônio da cidade. Uma rádio respeitada e elogiada por todos seus ouvintes e admiradores. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Encaminhado ao destinatário. Nº 294/2018 – Vereadores Vinicius Saudino de Moraes, Álvaro Pacheco, 

José Benedito de Carvalho “Macaia”, Antônio Cordeiro dos Santos, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Clodoaldo Martins de Oliveira, Luiz Carlos Batista “Luizão”, Dr. Otávio José Castanha Miralhes e Nilson 

Benedito da Silva “Neguinho do Açougue”– Votos de Congratulações e Louvor à Casa de Belém, pelo 

trabalho oferecido a nossa comunidade. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. Nº 295/2018 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social – Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Defesa Social, Sr. Redcliff Sierra dos Santos, para apresentar os 

projetos da secretaria para o trânsito da cidade, instalação de 20 radares, obras viárias em andamento e 

outros assuntos. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de 

votos, votando a favor os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Marcio Conrado, Alexandre Martins, 

Divaldo Aparecido dos Santos, Vinicius Saudino de Moraes, Clodoaldo Martins de Oliveira, Antônio 

Cordeiro dos Santos, Cícero Granjeiro Landim e com voto de desempate do Presidente, Luiz Carlos 

Batista. Encaminhado aos destinatários. Nº 301/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Votos de 

Congratulações e Louvor à Associação Italiana “Giuseppe Verdi” de Salto, pela comemoração dos seus 

115 anos de existência no município, no dia 03 de agosto. O requerimento foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO 

PREFEITO:  Nº 278/2018 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando melhorias na 

sinalização de trânsito no cruzamento da Rua Marechal Rondon  com a Rua  Otávio da Rós, no Parque 

Residencial Rondon. Nº 279/2018 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando a construção de 

bolsões de estacionamento para veículos nas áreas próximas ao Açougue Martins, na Rua Marechal 

Rondon, no Parque Residencial Rondon. Nº 280/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa 

Cruz” – Solicitando que a implantação de Exames de Tomografia para atender as crianças do município. 

Nº 2812018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando que se faça uma triagem 

dos pacientes do Hospital São Camilo no horário das 06h às 00h. Nº 282/2018 – Vereador Celso 



 

 

 

 
 
 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o conserto do vazamento de esgoto na Rua Lazio, 

sentido à esquerda vindo do Jardim União. Nº 283/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Solicitando que seja realizado um estudo para instalação nos tubos de drenagem de concreto na cidade, 

a implantação de redes para filtragem de lixos e cestos coletores de entulho em bueiros, com o objetivo 

de facilitar o trabalho de limpeza e remoção do lixo acumulado, evitando que o lixo flutuante seja 

encaminhado para os rios, ribeirões e córregos da cidade. Nº 284/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando uma operação tapa buracos na Rua Joaquim Nabuco, no trecho entre a Rua José 

de Almeida Teixeira e a Rua 24 de Outubro; e na Rua Rui Barbosa, no trecho entre a Rua José de 

Almeida Teixeira e Rua Tiradentes, na Vila Teixeira. Nº 285/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando a limpeza em duas tubulações de água, uma debaixo da ponte da Rua Roque 

Lazzazzera no Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat – CECAP e outra debaixo da ponte da Rua 

Botucatu, no Jardim Cidade. Nº 286/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando que 

providencie o serviço de vigilância diária no CRAS – Centro de Referências da Assistência Social do 

Jardim Saltense. Nº 287/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando o asfaltamento do 

Jardim Cidade II, nos trechos das Ruas Campinas, Cabreúva e Monte Mor.  A seguir, passou-se ao uso 

da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento 

Interno e suas modificações. O senhor Presidente convocou os Vetos aos Autógrafos nº 16/2018, 

17/2018, 18/2018 e 20/2018 para votação na próxima Reunião Ordinária em 28 de agosto;  convidou a 

todos os vereadores para participarem da Reunião com o Superintendente do SAAE no dia 22 de 

agosto, às 10h e informou que a reunião para a revisão do Plano Diretor no dia 22 de agosto de 2018, às 

18h, na Igreja São José, foi cancelada. Nada mais havendo a ser tratado às 21h48m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em 

conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: 

Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretaria Legislativa de Administração,  Daniela Momesso – 

Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Patricia Bernardo - Assessora de Comunicação Social, Marco Aurélio Domingues Lima – 

Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção e Rita 

Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza. Do que houve, para constar, eu_________ 

(Rosangela Candelária Mantovani Martins), Assistente Legislativa de Administração, lavrei a presente 

ata. 
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